



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

Beatriz Saura presenta un programa para “devolver el orgullo de ser abogado”

“Queremos **arreglar la situación y devolver el orgullo de ser abogado**”. Con esta declaración de intenciones, y bajo el lema *La Abogacía que nos une* **ha presentado Beatriz Saura en sociedad su candidatura para la Junta de Gobierno del Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM)**, de la que aspira a ser decana. En este acto ha estado acompañada por el candidato a vicedecano, **Daniel Gómez de Arriba**, y por buena parte de los letrados y letradas que se postulan a diputados en su lista.

La candidata, que ha expuesto las líneas generales de su programa, ha llamado la atención sobre lo que considera el “**desapego de la abogacía sobre el colegio**” y el “**distanciamiento entre la sociedad y la abogacía**” porque “el colegio no está sabiendo trasladar a la sociedad la importante labor que hacen los abogados”.

Según ha explicado, su programa se va a desarrollar en torno a cuatro ejes: profesión, digitalización, colegio y compromiso social y va dirigido a todos los abogados, desde jóvenes que empiezan hasta letr

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |